

Las maestras, Solá y la torta del Obispo

Por los pasillos. El cambio de look de la diputada y el cumpleaños del obispo.



DE REOJO. Elisa Carrió espera para abordar a Julio Cobos en la entrada del recinto. (Lucía Merle)



Pablo de León

Periodista País
Clarín



Elisa Carrió entró a la Cámara de Diputados dos miércoles atrás, con la sesión empezada y última en la fila de sus colegas de la Coalición Cívica. Al verla, una diputada le sugirió a un colega suyo de UNEN: "Mira cómo tiene el pelo". Ese día, la chaqueña había abandonado el look de pelo suelto y lo llevaba atado y lacio. El legislador, que se acababa de enterar del duro cruce entre Carrió y Julio Cleto Cobos en los pasillos de la Cámara Baja, definió: "Está tirante como el ambiente".

Lo que Lilita desune...

La “tirantez” perdura entre los dirigentes de UNEN y los números de los últimos días ratifican lo complicado que ha quedado ese espacio. Una medición de la consultora Isonomía muestra que los principales dirigentes han perdido credibilidad, confianza e intención de voto. Eso toca tanto a Ernesto Sanz y Hermes Binner como a Carrió y Cobos. Pero los ha golpeado en un rubro que no es gratis para la UCR: las dudas sobre la idoneidad para poder gobernar. Al ver esa encuesta, un dirigente de ese espacio señaló: “Las peleas no son gratuitas”. Quizás la más perjudicada haya resultado Carrió, quien registró una evolución de su imagen negativa del 39 al 51%. Y con un elemento novedoso: “Con esta pérdida de UNEN, hay un votante viudo”, definió Juan Germano, de Isonomía. Claro que a algunos en ese frente no parece preocuparles la viudez ya que en la última reunión de la mesa de FAUNEN, la agrupación “Libres del Sur” propuso “expulsar” a la Coalición Cívica. Lo que se dice, una familia muy normal ...

Progres, los de antes

Claro que no todas son peleas en la política. La semana pasada, se reunieron 3.000 personas en el “Foro por los derechos de la Niñez, la Adolescencia y la Juventud”. Allí, se vio a dirigentes de ATE, SUTEBA, CTA y organizaciones sociales que van alejándose del universo K. Estuvieron Víctor De Gennaro y Carlos Custer (ex embajador en el Vaticano y de diálogo habitual con el Papa), entre otros. Pero sorprendió verlo a Felipe Solá, gobernador bonaerense en 2004 y al que esos gremios supieron dedicar cantidad de marchas. Unas maestras se le acercaron: “Con Scioli nos dimos cuenta de que vos sos progresista”, dijeron las docentes enroladas en SUTEBA. Felipe se agrandó y dijo, en tono de broma: “¿Ven quién es el más progresista del Frente Renovador?”. Solá se marchó de La Plata casi tan contento como se fue del Monumental el jueves, tras la victoria copera de su River Plate.

Soplá esas velas

También en tono de concordia se despidió al designado embajador en el Vaticano. El peronista Eduardo Valdés pasó por la Jornada anual de la Pastoral Social y el padre Carlos Accaputo, presidente de la Pastoral de Buenos Aires, lo invitó a participar, antes de su marcha a Roma el próximo sábado. El embajador ante el Vaticano dijo que “Accaputo y Alicia Oliveira me enseñaron a hacer puentes en la política”, en reconocimiento a la recién fallecida defensora de los derechos humanos y amiga personal de Francisco. Gabriela Michetti, Roberto Feletti, Jorge Taiana, Roy Cortina y Alicia Pierini fueron testigos. Luego fue el turno del cumpleaños de Monseñor Antonio Poli, sucesor de Bergoglio en el Arzobispado porteño. Y una torta de chocolate terminó siendo la atracción de los ministros Alberto Sileoni y Esteban Bullrich. En política siempre hay una porción para cada uno.